



Pièces	2 Pièces
Superficie	72 m²
Référence	87019929
Prix	480 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Au cœur du quartier très recherché du Port à Nice, découvrez cet appartement de 69,33 m². Cet appartement traversant se situe au 2^{ème} étage avec ascenseur d'un immeuble classé du Port et bénéficie par cet immeuble de très très belles hauteurs sous plafond. Grâce à ses espaces généreux et sa décoration, ce bien est accueillant et l'on s'y sent bien tout de suite. La chambre bénéficie d'une superficie de 15m² et est dotée de rangements sur mesure. Un dressing ou cellier permet d'optimiser le rangement dans l'appartement. À proximité immédiate des commerces, restaurants et du port de Nice. Un ...

In the heart of the highly sought-after Port neighborhood in Nice, discover this 69.33 m² apartment. This cross-through apartment is located on the 2nd floor with elevator in a building classified as Port and benefits from very high ceilings thanks to this building. Thanks to its spacious areas and decoration, this property is welcoming and you immediately feel comfortable. The bedroom has a surface area of 15m² and is equipped with custom storage. A dressing room or pantry allows optimizing storage in the apartment. Immediately close to shops, restaurants, and the port of Nice. A privileged living ...

AMOUR IMMO CÔTE D'AZUR

3 Place de l'Île de Beauté - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

